

## Communiqué de presse 26 septembre 2023

## Réception de l'ambassadeur de Guinée en France

"Laval est petite par la taille mais grande par son nom en Guinée". Les liens entre Laval et la Guinée sont nombreux, et depuis longtemps. Florian Bercault et l'équipe municipale a reçu à l'hôtel de ville samedi 23 septembre, son excellence Monsieur Senkou Sylla, Ambassadeur de la république de guinée en France.

"Je suis très honoré de recevoir à Laval l'ambassadeur de Guinée en France et le directeur général du fonds de développement des Arts et de la culture de Guinée à l'occasion de la 2e édition d'Urban Made Ouest" a déclaré Florian Bercault, Maire de Laval.

Lors de cette réception, le maire a salué "Mohamed Camara, alias Minoss, qui porte le festival Urban Made Ouest avec passion et énergie, il fait rayonner la culture et le sport dans la ville de Laval grâce aux artistes et sportifs participants, notamment avec Singuila qui était présent. C'est une chance d'avoir sur le territoire des acteurs qui s'engagent avec des évènements qui rassemblent et permettent de créer de la cohésion sociale à travers la musique et le sport."



Contact presse:

Fabien BLANCHARD: fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65